

La Asociación de Padres con niños con síndrome Down cumple su veinte aniversario, y va a aprovechar las Fiestas para obtener fondos para el desarrollo de actividades psicoeducativas a través del kiosco de prensa instalado en el recinto ferial.

DEL 14 AL 20 DE SEPTIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es

+ Pleno

Hacienda. Luz verde al convenio con 'el fisco'

El Pleno del pasado viernes fue más bien uno de mero trámite, con pocos puntos en el orden del día, además de ser el primero tras las vacaciones de verano y previo al pistoletazo oficial de las Ferias y Fiestas de Guadalajara. La mayoría del PP sacó adelante el convenio de colaboración para la recaudación en vía ejecutiva de los ingresos de derecho público con la Agencia Tributaria. El objetivo es evitar el fraude fiscal y que "todo el mundo pague lo que debe", en palabras de Alfonso Esteban, concejal de Hacienda.

Banda Música. Rechazada la moción del PSOE

La moción presentada por el PSOE para la continuidad de la Banda Provincial de Música fue rechazada por la mayoría popular, en un tenso rifirrafe y con un auditorio lleno de los antiguos miembros de la Banda Provincial de Música. La presidenta de la Diputación Provincial, Ana Guarinos, echó en cara a la oposición de no buscar fórmulas para regularizar la situación de la Banda. El debate se produjo unos días antes de conocerse la sentencia, que condena a la Diputación a indemnizar a los músicos o a readmitirlos por considerar "improcedentes" los despidos.

El Moderno. Defensa del modelo público del Teatro

PSOE e IU presentaron otra moción en defensa de la gestión pública del Teatro Moderno, rechazada por la mayoría popular. Mientras que el PSOE consideró "asumible" su operatividad por parte de la Junta, IU interpretó que su cierre obedecía a una razón "política". Isabel Nogueroles, edil de Cultura, recordó que la sala "sólo se va a cerrar de manera temporal" mientras se saca a licitación para su gestión privada, y que los datos de rentabilidad y asistencia justificaban una revisión del modelo. El alcalde, Antonio Román, fue claro: la cultura debe estar subvencionada, "pero no a un 93%".

A más despidos, más incendios

Geacam amenaza con una huelga indefinida



Momento de la concentración el pasado lunes en la Plaza del Jardínillo

Y. BERNAD | GUADALAJARA
Twitter: @diguadaweb

In extremis, los sindicatos y la dirección de Geacam se han emplazado a mantener una nueva reunión este lunes 17 para alcanzar un acuerdo en torno al Expediente de Regulación de Empleo que ha planteado la empresa. La decisión suspende de forma cautelar la huelga indefinida que los trabajadores tenían previsto iniciar ese día. A principios de esta semana, decenas de trabajadores de la empresa pública se concentraron en la Plaza del Jardínillo para protestar por el despido que pesa sobre 130 empleados en Guadalajara, en dos jornadas de huelga secundadas por la mayoría de la plantilla.

Varias decenas de trabajadores de la Empresa Pública de Gestión Ambiental de Castilla-La Mancha, Geacam, volvieron a salir a la calle este lunes para protestar por los despidos que la Junta va a llevar a cabo y que se suman a los ya efectuados a lo largo del año. En su primera jornada de huelga, la plantilla alertaba de un nuevo ERE que supondría la pérdida de 680 puestos de trabajo de la empresa. "A día de hoy somos 360 trabajadores en la provincia de Guadalajara. Con el ERE nos podemos ver afectadas unas 130 personas por los recortes, por lo que nos quedaríamos en 230 trabajadores para gestionar y vigilar la segunda provincia que más masa forestal

tiene en Castilla-La Mancha".

Según Iñaki Blanco, representante del comité de Geacam, la convocatoria de huelga del lunes fue secundada por la mayoría de los trabajadores, pese a que los servicios mínimos fijados ascendían al 60 por ciento. Y denunció el impacto que han tenido los recortes de Geacam en el paraje natural de la zona. Si en 2011 se registraron un total de 144 conatos y 15 incendios en la provincia de Guadalajara, en lo que llevamos de año se han disparado hasta 263 conatos y 74 incendios. En lo que respecta a las hectáreas quemadas, en 2011 fueron 85, y este han sido cerca de 3.000, según datos recogidos por la Dirección General de Montes y Espacios Naturales.

"Hemos hecho huelgas, movilizaciones, hemos ido a Toledo... y a esta gente le da igual. A 10 de septiembre llevamos 3.000 hectáreas quemadas y no hay visos de que esto mejore", lamenta Blanco. Las perspectivas a futuro tampoco son muy halagüeñas y, según los datos que manejan los trabajadores, todo apunta a que este invierno sea "muy duro".

La disposición a seguir negociando supone un balón de oxígeno para resolver un conflicto que viene de largo, desde que a finales del año pasado la presidenta regional anunciara los primeros recortes que han adelgazado considerablemente la plantilla de Geacam.

3.000
HECTÁREAS QUEMADAS
en la provincia en 2012
frente a las 85
de 2011

Detenido en Azuqueca el miembro de una red de proxenetas

Agentes de la Policía Nacional han desarticulado una red que explotaba sexualmente a nigerianas con ramificaciones en el municipio de Azuqueca de Henares. Las mujeres eran introducidas ilegalmente en España, con falsas promesas de trabajos dignos bien remunerados. Una vez en el país, las víctimas eran obligadas por sus compatriotas a ejercer la prostitución en la vía pública de ciudades de Barcelona, Guadalajara e Islas Baleares, bajo amenazas y coacciones.

La red contaba con ramificaciones en Nigeria, Marruecos y Austria y proveía a las mujeres de la documentación necesaria, previamente falsificada en España, para llegar a la península vía Francia. Después de un amplio dispositivo policial desplegado en varios puntos de la geografía española, la Policía arresta a tres personas en la provincia de Barcelona y un más en Azuqueca de Henares. Además se practicaron dos registros en los que los agentes se incautaron de documentos contables y de justificantes de ingresos bancarios.

Aparece el cadáver de una mujer cerca del Hospital

El Cuerpo Nacional de Policía de Guadalajara investiga las causas del fallecimiento de una mujer cuyo cadáver fue descubierto el pasado 6 de septiembre, en las inmediaciones del Hospital Universitario de Guadalajara. El cuerpo fue hallado por agentes de la Policía Nacional próximo a la carretera de Horche (N-320), y las instalaciones del Casino, un paraje muy poco transitado. El cadáver presentaba un alto grado de descomposición y según los primeros indicios, la víctima habría muerto de una manera violenta. Todas las líneas de investigación permanecen abiertas aunque el juez decretó secreto de sumario a las pocas horas del hallazgo.